

Saarland > Saarpfalz-Kreis > Blieskastel > Schutzengel-Lauf in Blieskastel brachte Rekordergebnis >

Lauf fand zum zehnten Mal statt

52 300 Euro für schwerkranke Kinder - Schutzengel-Lauf in Blieskastel mit Rekordergebnis

Blieskastel · 52 300 Euro wurden von Schülern, Vereinen und Gruppen in Blieskastel eingesammelt. Das Geld geht an schwerstkranke Kinder und ihre Familien.

06.12.2023 , 16:55 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



Schüler der Grundschule Breitfurt mit der Dependance Blickweiler starteten beim Schutzengel-Lauf, der ein Rekordergebnis brachte.

Foto: Hans Hurth

Von Hans Hurth

Der Blieskastler Schutzengellauf fand in diesem Jahr zum zehnten Mal statt und brachte ein Rekordergebnis. Bei bestem Laufwetter drehten auf der 400-Meter Tartanbahn des SC Blieskastel-Lautzkirchen mehr als 1600 Teilnehmer nach dem Start um acht Uhr durch Kultusministerin Christine Streichert-Clivot bis in den späten Abend hinein ihre Runden unter dem Motto „Helfen macht Spaß“ (wir berichteten).

Schutzengellauf in Blieskastel: Einige Läufer waren bis zu sechs Stunden unterwegs

„Einige liefen gar über 100 Runden, waren bis zu sechs Stunden unterwegs für den guten Zweck“, blickten der Vorsitzende des veranstaltenden Schutzengel-Vereins, Klaus Port, und Kassenwart Peter Geble im Gespräch mit unserer Zeitung zurück. „Knapp 900 Teilnehmer kamen von den Blieskasteler Schulen. Unter den

Einzelstartern waren die Kameraden der Feuerwehr Bierbach, die in ihrer Ausrüstung als Atemschutzgeräteträger unter erschwerten Bedingungen gerne ihre Runden drehten. Der Musikverein Mimbach hatte seine Probe ans Sportheim verlegt, gegen Abend kamen Mitarbeiter von Firmen zum Lauf. „Bei uns gibt es keine Regeln, das Tor wird geöffnet und los geht es“, schmunzelte Klaus Port, der nun nach Ablauf aller Regularien mit Peter Geble die Lauf-Gesamtbilanz ziehen konnte.

Und die kann sich wahrlich sehen lassen. „Mit insgesamt 52 300 Euro gab es beim zehnten Spendenlauf die bisher höchste Spendensumme an einem Tag, 2019 waren es 51 000 Euro, da viele St. Ingberter Schulen mitmachten, denn ein Großteil der damaligen Summe ging an einen Betroffenen aus St. Ingbert“, so Port. Diesmal standen die bewegenden Schicksale von Thilo (Bliesdalheim), Nele (Rubenheim) sowie den Geschwistern Louisa und Thilo (Elversberg) im Mittelpunkt. Geholfen wurde mit einem Podest- und einem Treppenlift sowie einem behindertengerechten Badezimmer. Der tolle Erfolg sei dank der Unterstützung der vielen Helferinnen und Helfer, den Sponsoren, den Vereinsmitgliedern und den fleißigen Kuchenspendern erreicht worden. Viele seien spontan zum Helfen gekommen.



Jetzt konnten Kassierer Peter Geble (links) und Vorsitzender Klaus Port die Schluss-Abrechnung des 10. Schutzengel-Laufes fertigstellen.

Foto: Hans Hurth

Viel Lob für den SC Blieskastel-Lautzkirchen

Lob gab es für den SC Blieskastel-Lautzkirchen für die unentgeltliche Bereitstellung der Sportanlage und des Sportheims, aber auch der SCB hatte ein Kompliment parat. „Wir erlauben ja viele Veranstaltungen von Vereinen oder als Vermieter des Sportheims. Aber so sauber und aufgeräumt wie der Schutzengelverein hinterlässt kaum jemand unsere Sportstätte“, erklärte Karl Heinz Fuhrmann vom SC-Vorstand.

Comline spendet für Schutzengel

Firma Comline spendete für den Schutzengelverein

SZ+ Blieskasteler Schutzengel

Vier Räder für mehr Teilhabe am Leben



Im zu Ende gehenden Jahr 2023 habe der Schutzengel-Verein bisher 54 Einzelmaßnahmen in der beachtlichen Höhe von 222 000 Euro bezuschussen oder ganz ermöglichen können. So beim Kauf von behindertengerechten Autos oder bei Reha-Maßnahmen. „Mit 33 498 Euro als größte Einzelspende konnten wir eine Rollstuhlrampe im umgebauten Fahrzeug einbauen, das Fahrzeug selbst gab es für unseren Verein im Sonderangebot“, lobte Port, der mit seinem Kassierer Peter Geble gespannt auf den Beginn des neuen Jahres blickt, denn da steuert der engagierte Schutzengelverein in seinem 14. Jahr auf die zwei Millionen Euro-Grenze an Gesamtspenden zu.

Taboola Feed

Nachdem Tausende die Methode kennen, stürzen sie sich auf die Bankautomaten.

anlagetipps-de

Neuropathie (Nervenschmerzen)? Tun Sie dies sofort (ansehen)

Deutsche Neuro

Holz in Sekunden spalten!

Profibohrer™

Singlebörse.de

3 Singlebörsen, die erstaunlich gut funktionieren

Pro Verbraucher

Vor 1985 geboren? Sie haben Anspruch auf diesen kostenlosen Zahnersatz

1 Löffel (jeden Abend) reinigt die Leber & reduziert Bauchfett

Gesund Entgiften

Kalt, kälter, Winter | Die besten Winterhandschuhe!

Thermo Alpin

Neuropathie & Nervenschmerzen? Tun Sie es sofort (ansehen)

Deutsche Neuro

TurboClean

Dieser Handstaubsauger erobert Deutschland in Sturm

Solar-Vergleich

Stromkonzerne toben! Energie-Experte packt aus: "Solar lohnt sich nur für Hausbesitzer mit..."

Fachmann verblüfft: Ein einfacher Trick gegen Nagelpilze (Heute Abend testen)

Nutra Myco

Tinnitus-Entdeckung macht Ärzte sprachlos (versuchen Sie es heute Abend)

Tinnitus Research

Ein Chirurg rät: "Wenn Sie das jeden Morgen tun, sieht Ihr Haut 10 Jahre jünger aus ..."

goldentree.de

